

保護者のみなさまへ

～江戸川区立幼稚園・小学校・中学校の臨時休業の延長について～

日頃より、江戸川区の教育にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

現在、江戸川区立小中学校・幼稚園は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、5月8日まで臨時休業の措置をとっています。

各ご家庭では、登校・登園の再開を心待ちにされていることと思いますが、政府による「緊急事態宣言」の延長及び都内の新型コロナウイルス感染状況を鑑みますと、依然として予断を許さない状況にあります。

そこで江戸川区では、幼児・児童・生徒の健康を第一に考え、区立小中学校・幼稚園の休業を令和2年5月31日まで延長することといたしました。

休業期間中の学習等への対応につきましては、各校からご連絡させていただきます。

また、学校休業期間の延長に伴い、必要な授業時数を確保するため、運動会などの体育的行事、学芸会や展覧会、音楽会、文化祭などの文化的行事などについては中止し、その他の学校行事についても精選していくことといたします。(詳細は学校再開後に各校からお知らせいたします)

保護者の皆様におかれましては、何卒ご理解のほど、よろしくお願いいたします。なお、この対応は、令和2年5月7日時点のものであり、今後の状況によっては変更の可能性もあります。

令和2年5月7日
江戸川区教育委員会